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第 50回すいとぴあ江南運営委員会会議録 

 

日時 令和４年 11月 21日（月） 午後２時 00分～午後３時 20分 

場所 すいとぴあ江南２階 研修室Ａ 

委員出席者    青山英明、石川勇男、纐纈隆森、佐々木孝司、杉浦一郎、

鶴見壽子、永井則夫、中村健一、牧野圭佑  計９名 

指定管理者出席者 ３名 

資料① ・すいとぴあ江南利用状況について（令和２年度～４年度の４月～９

月） 

    ・地域別宿泊室利用人数（令和２年度～４年度の４月～９月） 

    ・地域別宿泊室利用室数（令和２年度～４年度の４月～９月） 

資料② ・令和４年度すいとぴあ江南来館者アンケート集計シート（４月～９

月） 

資料③ ・令和４年度すいとぴあ江南のふるさと文化育成等事業について（４

月～９月） 

 

１．委員長あいさつ  

 

２．議題 

（１）すいとぴあ江南の利用状況（令和４年度中間報告）について 

 議   長  指定管理者に説明を求める。 

指定管理者  資料①に基づいて説明する。 

委   員  割引キャンペーン等の広報で、近隣市町への折り込みチラシは

何部発行したのか。また、名古屋市民向けの新聞は何回発行し

たのか。 

指定管理者    近隣市町へ約８万部の折り込みチラシを発行した。また、名古

屋市民向けの新聞は１回発行した。新聞の発行については、１

回で約 200万円の費用がかかった。また、今回のキャンペーン

はタイミングが悪く、全国旅行支援が重なっている。すいとぴ

あ江南のキャンペーンは、ワクチン接種証等を求めないという

メリットはあるものの、全国旅行支援の方が割引の条件がいい。 

委   員  燃料費等が高騰しているとのことだが、市からの支援金の中で

対応できているか。 

指定管理者    10月に支援金をもらっているため、今後の見通しについては

何とも言えない。 
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委   員  今回、初めて中間報告の委員会に出席したが、半期決算を確認

することはできないのか。 

指定管理者    ５月の運営委員会で報告する予定。 

委   員  色々なキャンペーンを打ち出している中、収支状況がどうなっ

ているのか分からない。 

指定管理者    収入合計が４月～９月の期間において 125,246,247円で、支 

出合計が 134,862,780円であるため、収支差額がマイナス

9,616,533円の状況である。 

委   員  改善はしてきているが、まだ厳しい状況だと思われる。 

委   員  すいとぴあ江南独自のキャンペーンと全国旅行支援は異なる

制度なのか。 

指定管理者    異なる制度であり、併用はできない。 

委   員  どちらの制度にエントリーするかは、すいとぴあ江南側の判断

なのか。 

事 務 局  すいとぴあ江南独自のキャンペーンについては、国の地方創生

臨時交付金を使って、市が指定管理者に支援金を支給して、実

施してもらっている事業であり、その事業を計画していたとき

には全国旅行支援の情報がなかった。 

委   員  タイミングが悪かった。誰が悪いという話ではない。 

事 務 局    市が地方創生臨時交付金を使って、制度設計をする際に、国の

制度に上乗せして支援するという内容で組み立てることがで

きれば可能であった。 

委   員  半期決算の資料を出していただくよう検討して欲しい。 

委   員  市内の 75歳以上のお誕生日を迎えた方にお刺身をプレゼント

とするキャンペーンの進捗は。 

指定管理者    ９月より事業を開始し、12件の利用実績。最大 20件分の予算

をとっており、予約は既に 20件いただいている。 

委   員  折り込みチラシ、新聞広告等の広報は効果があると感じた。ま

た、ガス料金が上がっているとのことだが、すいとぴあ江南の

空調はガスか。また、プロパンガスで供給しているのか。 

指定管理者  ガス空調であり、プロパンガスで供給している。 

委   員  昔だと、ランニングコストがかからないということから、ガ 

       ス空調にする施設が多かったが、それが徒となってしまって 

いる。また、燃料費高騰に伴う国のガス料金に対する支援は、

都市ガスは対象だが、プロパンガスは対象にならないと伺った

ため、厳しい状況にあると感じた。 
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指定管理者    プロパンガスについては、大きな災害等があった際に、復旧が

早いというメリットはある。 

委   員  すいとぴあ江南は後期高齢者の保養所になっていると伺った

が、どれだけの後期高齢者が利用しているのか。また教えて欲

しい。 

 

（２）利用者からの意見等（令和４年度中間報告）について 

 議   長  指定管理者に説明を求める。 

指定管理者  資料②に基づいて説明する。 

委   員  清掃はどのくらいの頻度で実施しているのか。 

指定管理者    清掃箇所によって異なる。スカイルームの窓の清掃については、

業者に委託して年２回実施している。 

委   員  レストランへの意見で、ご飯の量が多いという意見が多いが、 

サステナブルの観点から、利用者の希望を聞いて量を調整で 

きないのか。 

指定管理者    レストラン側と協議が必要だが、ご飯の量については人によ 

って千差万別であるため、さじ加減が難しい。 

委   員  研修室等について、wifiは使えるのか。 

指定管理者    利用可能である。アンケートで意見をもらっているのは宿泊室

のことで、既に wifi工事を実施した。 

 

（３）すいとぴあ江南のふるさと文化育成等事業（令和４年度中間報告）につ 

いて 

 議   長  指定管理者に説明を求める。 

指定管理者  資料③に基づいて説明する。 

委   員  フラワーパーク江南の２期エリアが開園したため、すいとぴ 

あ江南との連携事業を企画して欲しい。 

委   員  10月に実施した「みんなでなかまルシェ in 江南」において、 

フラワーパーク江南とマルシェを同日開催し、シャトルバス 

を運行して両会場をつなぐ等、連携して事業を実施した。昨 

年度は１時間に１本の間隔で運行したが、好評であったため、 

今年度は 30分に１本の間隔で運行し、ほぼ全便満員でご利用 

していただいた。 
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委   員  大型バスがフラワーパーク江南にて転回する場所がないと伺

ったため、シャトルバスをピストンさせる等して両施設をつな

ぐべき。無料の電気自動車等を走らせて、ピストンさせるのは

どうか。両施設の連携を検討して欲しい。 

委   員  サイクリングロードの交通量が増えているため、事故が懸念 

される。 

委   員  マルシェ等の出店料は設定しているのか。 

委   員  キッチンカー、ブース等の出店料は設定している。一緒にマ 

ルシェ等を企画している団体もほぼボランティアで実施して 

もらっているため、あまり大きなお金は動かない。 

委   員  展望タワーを見学した際、２階、３階部分がほとんど稼働し 

ていないため、有効活用について検討して欲しい。個人的に 

は、トリックアートの展示等をしてはどうかと思う。それが 

シンボルとなって、多くの人に興味を持ってもらえばいいと 

思う。 

委   員  コロナが落ち着いてきたら、また検討したい。 

委   員  多目的ホール前の広場のタイル部分について、養生等しても 

キッチンカーを乗り入れることはできないのか。 

委   員  今のマルシェの規模であれば、多目的ホール前の広場まで使 

用する必要はないと考えている。多くのキッチンカーを呼ん 

でも、逆に人気のキッチンカーが入ってこなくなる可能性も 

ある。 

委   員  レストランでビュッフェモーニングをやってはどうか。また、 

予約制でいいので、宿泊者以外向けのモーニングについても 

検討して欲しい。 

 

３．その他 

 議   長  事務局に説明を求める。 

事 務 局  次回の運営委員会は、来年２月を予定しています。 


